



# PRI lanza iniciativa para armar a familias

**BUSCAN** reformar la Ley Federal en la materia; hacer frente a la delincuencia, objetivo de la propuesta; llaman a la población a la autodefensa de patrimonio

• Por Yulia Bonilla  
yulia.bonilla@razon.com.mx

**EL DIRIGENTE NACIONAL** del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno Cárdenas, anunció que su partido propondrá al Congreso de la Unión una reforma a la Ley Federal de Armas de Fuego y Explosivos para que las familias cuenten con armamento y así se "defiendan" ante la violencia que se genera en el país.

"Vamos a proponer modificar la Ley de Armas de Fuego, para que con mayor facilidad las familias mexicanas puedan acceder a las armas de mayor calibre, a efecto de que puedan proteger su casa, sus negocios, sus vidas", señaló en conferencia de prensa ofrecida desde la sede nacional del partido.

Además, anunció que también propondrán una ley para que los integrantes de las Fuerzas Armadas puedan portar sus armas en sus hogares para "hacerle frente a la delincuencia organizada".

"Queremos que estén armados de manera permanente, como pasa en la mayoría de las Fuerzas Armadas y policías del mundo", aseveró.



Foto: Eduardo Cabrera / La Razón

**“ VAMOS A PROPONER** modificar la Ley de Armas de Fuego, para que con mayor facilidad las familias mexicanas puedan acceder a las armas de mayor calibre, a efecto de que puedan proteger su casa, sus negocios y sus vidas”

**Alejandro Moreno Cárdenas**  
Dirigente nacional del PRI

EL LIDER DEL TRICOLOR informó sobre su iniciativa en una conferencia de prensa en la sede nacional del partido, ayer.

## EL DATO

**LA EXGOBERNADORA** de Yucatán, Dulce María Sauri, a través de Twitter, rechazó categóricamente la propuesta y exigió que el Estado cumpla su obligación de cuidar a la población.

Cuestionado sobre el riesgo que la medida representaría armar a la población y que esto pudiera abonar al clima de violencia que ya vive el país, el priista argumentó que es la respuesta a una falta de estrategia y capacidad de las fuerzas de seguridad.

"Ya no se puede vivir lo que se vive. Es trágico y lamentable", sentenció, mientras acusó al Gobierno Federal y a Morena de no atender este tipo de problemas por tener la mira en las elecciones presidenciales y las "corcholatas".

"Hay puras ocurrencias y amiguismo que nos cuesta la vida de miles de mexicanos. Hay que defender a la familia llegamos a un momento que nunca hubiéramos imaginado", sentenció.

Tras coincidir en que el anuncio resulta polémico, señaló que buscarán que esta propuesta sea responsable y que quienes busquen contar con un arma, sean evaluados y aprueben diversos filtros para tener acceso a ella.

"Imagínense que entran a sus casas a asesinar a alguien de la familia, ¿cómo te defiendes?, ¿agarras un tenedor o cómo le hacemos?", comentó.

Finalmente, admitió que la propuesta aún no ha sido concretada y que aún se toman en cuenta varias consideraciones, para lo que se permitirá debatir a fin de discutirla en una forma profunda.